



6 mai 2024

Bonjour à tous,

J'espère que vous avez passé de très belles vacances de Pâques reposantes et ressourçantes. Voilà la dernière période qui va nous mener jusqu'à la fin de l'année scolaire. Une fin d'année rythmée par les traditionnelles sorties de fin d'année, les spectacles/concours des ateliers du temps de midi et bien sûr la fête de l'école sur le thème des JO. Comme évoqué lors du dernier conseil d'école, nous vous proposons de commander le sweat ISMGG pour la rentrée 2024 ! Il sera en pré-commande le jour de la fête d'école. Vous pourrez même l'essayer et admirer la qualité de la broderie. Un beau cadeau de fin d'année ! Enfin, merci à Emma, surveillante du périscolaire, qui a accompagné nos élèves chaque soir depuis la rentrée 2023 et qui nous quitte pour de nouvelles aventures.

Bonne quinzaine à tous !

Blandine NÉMOZ



COMMANDEZ VOTRE SWEAT ISMGG

Pour la rentrée 2024!



Pour cela rien de plus simple !

- 01 Pré-commande possible le jour de la fête de l'école + essayage des tailles
- 02 Informations dans les courriers de juillet + commande via un lien
- 03 Pour les retardataires ... possibilité de passer commande le jour de la rentrée + essayage
- 04 Mi-septembre : on passe commande auprès de notre fournisseur Casual C !!

Les News

- ∅ **Pont de l'Ascension !** Pour rappel l'établissement sera fermé du mercredi 8 mai au vendredi 10 mai inclus.
- ∅ Prochaine **messe des écoliers**, **mardi 14 mai** à 11h45 en salle Saint François d'Assise. Pensez à inscrire votre enfant !
- ∅ **A noter dans vos agendas**
 - **La soirée des chorales** : lundi 3 et mardi 4 juin. Réservation des places très prochainement !
 - **Le spectacle de fin d'année du théâtre d'improvisation** : jeudi 6 juin à 18h
 - **La fête de l'école** : samedi 29 juin à partir de 9h

L'agenda de la quinzaine

- ∅ **Lundi 6 mai**: intervention UNICEF - CPb
- ∅ **Lundi 6 mai**: cycle handball pour le cycle II
- ∅ **Mardi 7 mai**: intervention FNE « Vivre en éco-citoyen » - CE2b
- ∅ **Mardi 7 mai**: goûter local du club éco-citoyen à la récréation du matin - pour les élèves du CP au CM2 qui se sont inscrits !
- ∅ **Mardi 7 mai**: cycle handball pour le cycle III
- ∅ **Mardi 7 mai**: éveil à la foi et caté pour les élèves concernés - de 16h30 à 17h30
- ∅ **Mercredi 8 mai**: **FÉRIÉ** - Commémoration du 8 mai 1945
- ∅ **Du jeudi 9 au vendredi 10 mai**: **Pont de l'Ascension**
- ∅ **Du lundi 13 au vendredi 17 mai**: semaine « Chut, je lis ! » dans toutes les classes
- ∅ **Lundi 13 mai**: cycle handball pour le cycle II
- ∅ **Mardi 14 mai**: messe des écoliers à 11h45 en salle Saint François d'Assise - prévoir le pique-nique !
- ∅ **Mardi 14 mai**: cycle handball cycle III
- ∅ **Mardi 14 mai**: éveil à la foi et caté pour les élèves concernés - de 16h30 à 17h30
- ∅ **Jeudi 16 mai**: animation « Fruits et légumes de saison » - CM1/CM2b
- ∅ **Jeudi 16 mai**: atelier club Eco de 12h30 à 13h30
- ∅ **Vendredi 17 mai**: animation « Fruits et légumes de saison » - CM1a et CM2a





Petit tour du côté des CE1b ...



Une 4ème période bien remplie pour nos CE1b : initiation à l'anglais avec Connie et cycle piscine et handball pour bien de se dépenser et se défouler 😊

A la découverte du patrimoine stéphanois !



Jeudi 11 avril après-midi, 6 étudiants en 2^{ème} année de licence de gestion à l'IAE de Saint-Étienne sont venus présenter et jouer avec nos élèves de CM1a au Monopoly stéphanois qu'ils ont créé dans le cadre d'un projet de groupe. L'idée : faire découvrir aux élèves de CM les lieux emblématiques de Saint-Étienne comme le cours Fauriel, le stade Geoffroy Guichard, l'Hôtel de Ville, le parc de l'Europe,...

Un beau moment de partage et de jeu !

Merci à Andy, Titouan, Maxence, Antonio, Romain et Tom pour cette belle proposition et leur bienveillance avec les élèves.



Au revoir Emma ...



Emma Clavelli nous a rejoint à la rentrée de septembre 2023 sur la partie périscolaire de 16h15 à 18h. Emma connaissait bien notre Institution car elle avait déjà effectué quelques heures de surveillance côté collège et sa maman est professeure de SVT sur le collège.

Etudiante en faculté de biologie en 2e année, c'était pour elle une première expérience avec des petits. Et elle a adoré !! Des enfants attachants, une super ambiance, de la joie, des sourires, de l'amusement et du partage. « *Ce n'était pas un travail en tant que tel mais un vrai plaisir de venir tous les jours !* »

Malheureusement pour nous, ses études l'appellent vers de nouvelles aventures ...

Merci Emma pour ta disponibilité, ta gentillesse, ton professionnalisme et ton large sourire qui va nous manquer (petits comme grands!). Nous te souhaitons le meilleur pour la suite de ses études 😊



Vive le périscolaire !



Merci à tout le personnel éducatif qui gère les enfants chaque soir de 16h15 à 18h !





Le club Eco de l'école



Une belle petite équipe qui œuvre tous les 15 jours pour embellir notre école et prendre soin de notre environnement. Merci à Anaïs pour son énergie, ses idées et la cohésion de groupe qu'elle a su créer entre tous. Ensemble, changeons demain 🍌

Pont de l'Ascension

Pour rappel,
l'établissement sera
fermé du mercredi 8
au dimanche 12 mai.

